

第 176 回『友多互愛』ボラ通信

令和8年1月 24 日（土） 昨夜は名古屋市内でも雪降り、冷え込みの厳しいこの 1 週間です。瑞穂区在宅ディサービスにやっとかめの訪問です ♥ ディご利用のお客さん 13 人と高齢者のアイドル『友多互愛』5 人が、「歌は心のメッセージ」思い出一杯の昭和歌謡をみんなで合唱、全員の心にメッセージが届いたと思います ♥ 「紙芝居」で認知症を学習、お爺ちゃん、お婆ちゃん、忘れないでね ♥ 面白、可笑しの話ジックで会場は笑顔で満開になりました ♥ 笑顔と元気のキャツチボール、お客様と『友多互愛』メンバーが、ボールをしっかりナイスキャッチしました ♥

瑞穂区在宅ディサービスのお客さん・スタッフに感謝 ♥ 『友多互愛』の仲間に感謝 ♥



何時も感謝!! 水前寺清子の『ありがとう』
♪今日も 明日も ありがとう ♥

心に響いた昭和歌謡、P-1 の「りんごの歌」
♪だまってみている 青い空 りんごはなんにも ♥



認知症理解学習プログラム「紙芝居」お爺ちゃんは釣り名人
お爺ちゃん財布の置き場所忘れないでね ♥



次、歌うのはP-2 の「北国の春」ですよ ♥
♪白樺 青空 南風 こぶし咲くあの丘・・・



♪さようなら さようなら・・・楽しいひと時忘れはしない ♥